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Ponomarev A.G., Tatarinova T.D., Perk A.A., Bubyakina V.V., Alekseev V.A. PHYSIOLOGICAL AND BIOCHEMICAL CHARACTERISTICS OF BETULA PLATYPHYLLA IN CONNECTION WITH THE GROWTH CONDITIONS ON THE PERMAFROST GROUNDS. Seasonal dynamics of cellular permeability, qualitative and quantitative composition of total proteins in shoots of Siberian silver birch Betula platyphylla, growing in the unique natural climatic conditions of the Yakutia cryolithic zone, is first studied. Major (17, 27, 38, 50 kD) and minor (13, 42, 64 kD) polypeptides, the content of which correlated with the degree of frost hardiness of plants, are found. Participation of these proteins is assumed in the mechanisms of tree defenсe against extreme cold effects. 
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Amosova I.B., Feklistov P.A. THE ANALYSIS of an ANATOMIC STRUCTURE of a BIRCH. The analysis of features of an anatomic structure of wood of a birch in northern and average subzones of a taiga is executed. The distinctions are revealed at a rate of vessels and wood fibres, and also thickness beams of core. At comparison of parameters of anatomic elements of two subzones of a taiga (northern and average) is revealed: the vessels are larger in an average subzone; the thickness of walls of wood fibres and thickness beams of core is more in northern subzone. 
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	Аннотация
	[RUS]
Коннова Л.В., Любимов В.Б. ОЦЕН КА СТЕПЕНИ ЗАГРЯЗНЕНИ Я И СОСТОЯ- НИ Я МАКРО ЗОО БЕН ТОСА РЕ КИ БОЛВЫ В ЧЕР ТЕ ГОРОДА БРЯНСКА. В результате проведенных исследований выявлена таксономическая структура и ви- довой состав макрозообентоса нижнего течения реки Болвы. По таксономическому составу и количественным характеристикам макрозообентоса дана экологическая оценка состояния исследуемого участка реки Болвы и оценена степень отрицательного антропогенного влияния на состояние макрозообентоса в черте города Брянска, предложены некоторые меры по сохра- нению водных ресурсов р. Болвы. 

[ENG]
Konnova L.V., Lubimov V.B. ESTIMATION OF THE DEGREE CONTAMINATION AND CONDITIONS OF THE RIVER BOLVA MAKROZOOBENTOS IN THE CITY BOUNDARIES OF BRYANSK. As a result called on studies it is revealed taxonomic structure and aspectual composition macrozoobentos lower current the Bolva`s river. On taxonomic composition and quantitative features macrozoobentos is given ecological estimation of the condition of the under investigation area of the river Bolva and is evaluated degree negative anthropogenous influences on a condition macrozoobentos in a city boundaries of Bryansk, are offered some remedy for breech water resource r. Bolva. 

	Ключевые слова
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Бессчетнова Н.Н. ОЦЕН КА ЭФФЕКТИВНО СТИ ОТБОРА ПЛЮСОВЫХ ДЕРЕ - ВЬЕВ СОСНЫ ОБЫКНО ВЕНО Й В ИСПЫТАТЕЛЬНЫХ КУЛЬТУРА Х В НИЖЕ ГО- РОД СКОЙ ОБЛАСТИ. Получены оценки наследуемой части селекционного дифференциала плюсовых деревьев сосны обыкновенной, выделенных на территории Нижегородской области. Ус- тановлена наследственно обусловленная неоднородность семенных генераций плюсовых деревьев по высоте и диаметру в испытательных культурах, имеющих второй класс воз- раста. 

[ENG]
Besschetnova N.N. ESTIMATION OF EFFICIENCY OF SELECTION OF THE PLUS TREES OF A SCOTS PINE IN TEST CULTURES IN THE NIZHNIY NOVGOROD AREA. Estimations of an inherited part of selection differential of the plus-trees of a Scots Pine, allocated on territory of the Nizhniy Novgorod area are received. It is established is hereditary the caused heterogeneity of seed generations of the plus-trees on height and diameter in the test cultures having the second class of age. 

	Ключевые слова
	[RUS]
плюсовые деревья 
испытательные культуры 
селекционный сдвиг 

[ENG]
plus trees 
test cultures 
selection shift 

	Ссылки
	Райт, Дж. В. Введение в лесную генетику / Дж.В. Райт. - М.: Лесная пром-сть, 1978. - 470 с. 
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Zakharova E.I. COMPARISON OF EFFICIENCY OF SEED AND VEGETATIVE WAYS OF DUPLICATION OF WOOD REPRESENTATIVES OF FAMILY BEAN INTRODUCTION IN THE NIZHNIY NOVGOROD AREA. The work is devoted to revealing of the optimal ways of duplication of wood representatives of family bean (Leguminosae Juss.) in conditions introduction to the Nizhniy Novgorod area. 

[RUS]
Захарова Е.И. СРА ВНЕНИЕ ЭФФЕКТИВНО СТИ СЕМЕНО ГО И ВЕГЕТАТИВ- НО ГО СПОСОБОВ РА ЗМНОЖЕНИ Я ИН ТРОД УЦИРО ВАН ЫХ В НИЖЕ ГОРОД С- КУЮ ОБЛАСТЬ ДРЕ ВЕСНЫХ ПРЕД СТАВИТЕЛЕЙ СЕМЕЙСТВА БОБОВЫЕ. Работа посвящена выявлению наиболее оптимальных способов размножения древес- ных представителей семейства бобовые (Leguminosae Juss.) в условиях интродукции Нижего- родской области. 
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Мамаев, С.А. О проблемах и методах внутривидо- вой систематики растений. Амплитуда изменчивос- ти: закономерности формообразования и дифферен- циации вида у древесных растений / С.А. Мамаев // Труды института экологии растений и животных. - Свердловск, 1969. - Вып. 64. - С. 3-38. 
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[ENG]
Ustinov M.M., Ustinov M.V. MODELLING OF GOODS STRUCTURE OF THE SPRUCE CHOSEN AT CHOPPING OF THE CARE FOR WOOD. The mathematical model of goods structure of stems of the spruce chosen at an chopping of the care for wood, on the basis of researches of forms of stems and a structure of a chosen part of a forest stand is offered. 

	Ключевые слова
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Янгутов И.А., Филипчук А.Н. НЕ ВЕСОМЫЕ ПОЛЕЗНО СТИ ЛЕСА И ЛЕСОУС- ТРО ЙСТВО (ПАМЯТИ М.М.ОР ЛОВА ПОСВЯЩАЕ ТСЯ). В статье рассматриваются «невесомые полезности леса», то есть духовные, эстетичес- кие и рекреационные свойства лесов, которые целесообразно учитывать при лесоустройстве. В основу образования кварталов при устройстве рекреационных лесов предлагается положить естественный метод деления территории. 

[ENG]
Yangutov I.A., Filipchuk A.N. WEIGHTLESS UTILITY OF FOREST AND FOREST REGULATION (DEVOTED TO MEMORIES OF M.M. ORLOV). The article deals with «weightless utility of forest», in other words spiritual, aesthetic and recreational properties of forests which are expedient for considering in forest regulation. When making forest regulation of recreational forests it is offered to put a natural method of division of territory in the basis of formation of forest blocks. 
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[ENG]
Klimacheva T.V., Prokosheva K.Y. RECREATIONAL POTENTIAL OF WOODS OF PRIKAMYE. In article the full characteristic of recreational woods is given, their potential is described. 
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Федотов Г.Н., Путляев В.И., Рудометкина Т.Ф., Иткис Д.М., Шалаев В.С. НАНО - СТРУКТУРНА Я ОР ГАНИ ЗАЦИЯ И ПУТИ УЛУЧШЕНИ Я СТРУКТУРЫ ПОЧВ. В статье на основе анализа экспериментальных и литературных данных определена энергия активации процесса распада агрегатов чернозема в воде. Показано, что при уменьше- нии размеров агрегатов энергия активации линейно возрастает. Показана также возможность существования механизма стабилизации почвенных агрегатов за счет изменения структуры гумусового студня в поверхностном слое агрегатов. Сделан вывод о том, что водоустойчивость почвенной структуры обеспечивается сложной динамичной структурой армированных гуму- совых студней. 
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Fedotov G.N., Putljajev V.I., Rudometkina T.F., Itkis D.M., Shalaev V.S. THE NANOSTRUCTURAL ORGANIZATION AND WAYS OF IMPROVEMENT OF SOILS STRUCTURE. In article on the basis of the analysis of the experimental and literary data It is defined the energy activation of process of disintegration of units of chernozem in water. It is shown that while there is reduction of the sizes the energy of activation linearly increases. It is also shown the possibility of existence of the mechanism of stabilization of soil units at the expense of structure change of humus gel in a blanket of units. Conclusion was made that water stability of soil structure is provided with difficult dynamical structure of the reinforced humus gels. 
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Yakimovich S.B., Teterina M.A. CLASSIFICATION OF WOOD HARVESTING AND PRIMARY PROCESSING PROCESSING-TRANSPORTING SYSTEMS. The paper contains classification of wood harvesting and primary processing processingtransporting systems, demonstrating physic-mathematic particulars of this systems and including new view of supplies in this systems - transporting supplies. 
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Якимович С.Б., Тетерина М.А. КЛАССИФИКАЦИЯ ОБРА БАТЫВАЮЩЕ- ТРАН СПОР ТНЫХ СИСТЕМ ЗАГОТОВКИ И ПЕР ВИЧНО Й ОБРА БОТКИ ДРЕ ВЕСИ- НЫ. Статья содержит классификацию обрабатывающе-транспортных систем заготовки и первичной обработки древесины, отражающую физико-математические особенности этих систем и включающую новый вид запасов в этих системах - перемещаемые запасы. 
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Борисов В.А. ИССЛЕДО ВАНИЕ ДВИЖЕНИ Я ЛЕСОВОЗНЫХ АВТОПОЕ ЗДО В НА ГОРИ ЗОН ТАЛЬНЫХ КРИ ВЫХ. Приведены исследования движения автопоездов на горизонтальных кривых. Неудачно запроектированные кривые в плане радиуса вызывают снижение эксплуатационных качеств дороги, увеличивается аварийность при прохождении этих участков. Приведены графики за- висимости скоростей автомобилей от величины радиусов кривых в плане и количество автомо- билей, превышающих теоретически допускаемую скорость на этих кривых. 
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Borisov V.A. RESEARCH OF MOTION OF WOOD-TRANSPORT LORRY CONVOYS ON HORIZONTAL CURVES. Researches of motion of lorry convoys are resulted on horizontal curves. The abortively projected curves in the plan of radius cause the decline of operating qualities of road, an accident rate is increased at passing of these areas. The charts of dependence of speeds of cars from the size of radiuses of curves in a plan and amount of cars are resulted exceedings the speed assumed in theory on these curves. 
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Борисов В.А. УЧЕТ ПАРА МЕТРО В ДВИЖЕНИ Я И АНА ЛИЗ УСТОЙЧИВОСТИ ЛЕСОВОЗНЫХ АВТОПОЕ ЗДО В ПРИ ТОР МОЖЕНИ . Согласно теории автомобиля, устойчивость на кривой обеспечена, если при неравно- мерном движении у колес задней ведущей оси остается достаточная сила сцепления в попе- речном направлении. Движение на кривой рассматривается с позиции устойчивости против заноса. Приводится расчет автопоезда, представляющий общий случай решения для наиболее массового типа. 
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Borisov V.A. ACCOUNT OF PARAMETERS OF MOTION AND ANALYSIS OF STABILITY OF WOOD-TRANSPORT LORRY CONVOYS AT BRAKING. In obedience to the theory of car, stability on a curve is well-to-do, if at neravnomernom motion the wheels of back drivingaxle have sufficient force of coupling in transversal direction. Motion on a curve is examined from position of stability against skidding. A calculation over of lorry convoy is brought presenting general case of decision for the most mass type. 
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Дац Ф.А., Назаренко А.С. РО ЛЬ И ЗНА ЧЕНИЕ ЧЕЛОВЕКА-ОПЕРА ТОРА В УП- РА ВЛЕНИ ТЕХНИ ЧЕСКИМ СОСТОЯНИЕ М ТРА КТОРО В ДЖОН ДИР В УСЛОВИ- ЯХ ВОЛОГОД СКОЙ ОБЛАСТИ. Анализ факторов, оказывающих влияние на техническое состояние, надежность и эф- фективность зарубежной лесозаготовительной техники Джон Дир позволяет сделать вывод о том, что в условиях технического прогресса необходимо управление техническим состоянием. Решение этой проблемы представляется как трудная и в тоже время неотложная задача. Особая сложность в реализации управления техническим состоянием заключается в возможности оп- ределения влияния таких факторов, как режим работы, внешней среды, квалификации основ ного и вспомогательного обслуживающего персонала, организации и качества технического обслуживания и ремонта и других. 
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Dac F.A., Nazarenko A.S. THE ROLE And IMPORTANCE of the PERSONOPERATOR In MANAGEMENT TECHNICAL CONDITION TRACTOR JOHN DIR In CONDITION VOLOGODSKOY AREA. The Analysis factor, influencing on technical condition, reliability and efficiency foreign ле- созаготовительной technology John Dir allows to draw a conclusion about that that in condition of the technical progress necessary management technical condition. The Decision of this problem introduces, as difficult and in too time urgent problem. The Special difficulty in realization of management technical condition is such factor defined by influence as: state of working, external ambience, qualification main and auxiliary servicing personnel, organization and quality of the technical maintenance and repair and others. 
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Kurianov V.K., Skrypnikov A.V., Doppert V.A. THE SUBSTANTIATION OF STRATEGY OF PHASES INCREASE OF AN EXPLOITING-ECOLOGICAL LEVEL OF FORESTRY HIGHWAYS. Studying of questions of phases increase of an exploiting-ecological level of a forestry highways is expedient for spending in connection with necessity of strengthening of a road clothes, widening a road parts and a roadsides during reconstruction of a forestry highways. 
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Курьянов В.К., Скрыпников А.В., Допперт В.А. ОБОСНО ВАНИЕ СТРА ТЕГИИ СТАДИ ЙНО ГО ПОВЫШЕНИ Я ЭКСПЛУАТАЦИОНО -ЭКОЛОГИЧЕСКОГО УРО В- НЯ ЛЕСОВОЗНЫХ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРО Г. Изучение вопросов стадийного повышения эксплуатационно-экологического уровня лесовозных автомобильных дорог целесообразно проводить в связи с необходимостью усиле- ния дорожных одежд, уширения проезжей части и обочин в процессе реконструкции лесовоз- ных автомобильных дорог. 
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Кириллов Ф.А. ПОВЫШЕНИЕ НАДЕЖНО СТИ ДОРОЖН ЫХ ОДЕЖД ЛЕСО- ВОЗНЫХ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРО Г. В зависимости от интервалов между приложениями нагрузки при многократном прохо- де транспортных средств происходит накопление остаточного порового давления, что создает условия для интенсивного притока воды в дренирующий слой в течение длительного време- ни. Величина притока и продолжительность поступления воды в дренирующий слой зависят от характера изменения и времени сохранения остаточного парового давления. Установлено, что воздействие колес транспортного средства на дорогу имеет результатом переувлажнение рабочего слоя земляного полотна, возникает движение воды, которое осуществляется по двум принципиально различным схемам: горизонтальной и вертикальной. Результаты исследований позволили уточнить положения расчета дренирующего слоя, и, в частности, обосновать воз- можность применения для дренирующих слоев мелких песков. 
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Kirillov F.A. INCREASE OF RELIABILITY OF ROAD CLOTHES CONVEYWOOD HIGHWAYS. Depending on intervals between appendices of loading at repeated pass of vehicles there is an accumulation of residual steam pressure, which creates conditions for intensive inflow of water in the drainage layer for a long time. The size of inflow and duration of water inflow in drainage layer depend on character of change and time of preservation of residual steam pressure. It is proved that the influence of vehicle wheels on the road results in the movement of water in two essentially different schemes: horizontal and vertical, in its earth damping working layer. Results of researches have allowed to specify positions of calculation drainage layer, and, in particular, to prove an opportunity of application of fine sand for drainage layers. 
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Подрубалов М.В. АНА ЛИЗ ОТЕЧЕСТВЕН ЫХ И МЕЖД УНАРОДН ЫХ СТАН - ДАР ТОВ ПО НОР МАМ И МЕТОДА М ОЦЕН КИ ВИБРА ЦИИ НА КОЛЕСНЫХ МО- БИЛЬНЫХ МАШИНА Х. В работе помещен анализ отечественных и зарубежных стандартов по методам испытаний и оценке вибрации на сиденье человека-оператора мобильных колесных машин с точки зрения их применимости к малогабаритной технике, используемой в лесопарковом хозяйстве. Показана их методическая несовместимость друг с другом и недостаточность отработки методов оценки вибронагруженности на сидении человека-оператора, полученных при натурных испытаниях 
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Podrubalov M.V. THE ANALYSIS OF DOMESTIC AND INTERNATIONAL STANDARDS ON NORMS AND METHODS OF AN ESTIMATION OF VIBRATION ON WHEEL MOBILE MACHINES. In work the analysis of domestic and foreign standards on test methods and an estimation of vibration on sitting of the person - operator of mobile wheel machines is placed from the point of view of their applicability to the small-sized engineering used in forestry. Their methodical incompatibility with each other and insufficiency of improvement of methods of an estimation vibration on sitting of the person - operator, received is shown at natural tests. 
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Романов Е.С., Лаврова И.В. ДО СТУПНО СТЬ РЕ СУРСОВ СЫРЬЯ ДЛЯ ЛЕСО- ПИЛЕНИ Я В АР ХАН ГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ НА СОВРЕ МЕНО М ЭТАПЕ. Выделены семь проявлений ограниченной доступности/недоступности лесных ресур- сов. В Архангельской области расширение доступности наиболее реально путем применения новых технологий лесосплава. Но главное и постоянное условие ослабления дефицита сырья - повышение выхода готовой продукции в лесопилении, ЦБП и др. 
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Romanov E.S., Lavrova I.V. ACCESSIBILITY OF WOOD RESOURCES IN ARCHANGELSK REGION TODAY. Seven varieties of wood resources accessibility are distinguished. In Archangelsk Region the most real means is to employ new methods of rafting. It is extreme necessary to make the most efficient use of raw wood. 
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Шадрин А.А. ТРАН СПОР ТНОЕ ОБСЛУЖИ ВАНИЕ СТАН КОВ В ЛЕСОО БРА БА- ТЫВАЮЩЕМ ЦЕХЕ ПРИ ИХ ГИБКОЙ КОМПОНО ВКЕ. В статье рассматриваются вопросы транспортного обслуживания станков в процессе обработки древесного сырья в цехах лесозаготовительных предприятий. Для анализа функ- ционирования транспортной системы в цехе принят аппарат теории массового обслуживания. Приводятся результаты расчета загрузки кран-балки в лесообрабатывающем цехе. 
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Шадрин А.А. ГИБКИЕ ЛЕСОО БРА БАТЫВАЮЩИЕ ПРО ЦЕССЫ ЛЕСОЗАГО- ТОВИТЕЛЬНЫХ ПРЕД ПРИ ЯТИЙ. В статье рассматриваются вопросы создания гибких лесообрабатывающих процессов на лесозаготовительных предприятиях. Создание цехов с гибким лесообрабатывающим про- цессом является перспективным направлением в развитии лесозаготовительного производства. Повысить загрузку станков в таких цехах можно за счет обработки различных по назначению сортиментов в общих технологических потоках. 
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Азаров В.И., Кононов Г.Н., Веревкин А.Н., Дроздова В.С. ВЛИЯНИЕ МОДИ ФИ- КАТОРО В НА ТЕХНО ЛОГИЧЕСКИЕ ПАРА МЕТРЫ МОДИ ФИЦИРО ВАН ЫХ КАР - БАМИДО ФОР МАЛЬДЕ ГИДН ЫХ ОЛИГОМЕРО В. В статье представлены результаты испытания карбамидоформальдегидных олигоме- ров, модифицированных простыми эфирами целлюлозы - -NаКМЦ, гидроксиметилцеллю- лозой, гидроксипропилцеллюлозой, этилцеллюлозой, гидроксиэтилцеллюлозой, крахмалом, меламином. 
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Azarov V.I., Kononov G.N., Verevkin A.N. Drozdova V.S. INFLUENCE OF MODIFIERS ON TECHNOLOGICAL PARAMETERS MODIFIED CARBAMIDE-FORMALDEHYDE PITCHES. The results of test of carbamide formaldehyde oligomer, modified simple ethers of cellulose are presented in the article - -NaKMC, gidroksipropilcellyulozoy, etilcellyulozoy, gidroksietilcellyulozoy, starch, melaminom. 
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Lapshin U.G., Tuluzakov D.V., Arkhipov A.S. PRESSURE IN ELEMENTS OF STRUCTURE TO WOOD-SHAVING PLATES. The structural model of a wood-shaving plate, which rated on a stretching up and down face plates in program CosmosWork is offered. The received values of micro- and macropressure are analysed at various calculated cases that allows to predict mechanical characteristics of plates. 

[RUS]
Лапшин Ю.Г., Тулузаков Д.В., Архипов А.С. НА ПРЯЖЕНИ Я В ЭЛЕМЕН ТАХ СТРУКТУРЫ ДРЕ ВЕСНО -СТРУЖЕ ЧНЫХ ПЛИТ. Предложена структурная модель древесно-стружечной плиты, которая рассчитана на растяжение вдоль и поперек пласти плиты в программе CosmosWork. Проанализированы по- лученные значения микро- и макронапряжений при различных расчетных случаях, что позво- ляет прогнозировать механические характеристики плит. 
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Тулузаков Д.В., Спирин Б.Л. ДЕ ФОР МИРО ВАНИЕ ДРЕ ВЕСНО -СТРУЖЕ ЧНЫХ ПЛИТ ПРИ ИЗМЕНЕНИ ИХ ВЛАГОСОДЕРЖАНИ Я. В статье представлены результаты экспериментальных исследований деформирова- ния древесно-стружечных плит от изменения влагосодержания материала. Получены зави- симости усушки и разбухания древесно-стружечных плит из сосновой, осиновой и березо- вой стружки. 
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Safin R.R., Petrov V.I. Gerasimov M.K. Razumov E.Y. Galyavetdinov N.R. WORKING OUT OF THE COMBINED TECHNOLOGY OF DRYING CYLINDER-LOGS. In article are presented: results of experimental researches of process oscillation drying of wood of the big section in hydrofoil liquids. The oscillation drying of wood of the big section in hydrofoil liquids with post-drying vakuum- conductive a method and installation the technology is developed for its realisation with reference to cilinder to logs. The spent experimental researches have allowed to reveal domestic breeds of wood for which the offered technology, and also the basic regime parametres of conducting the specified process is rational. 
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Сафин Р.Р., Петров В.И., Герасимов М.К., Разумов Е.Ю., Галяветдинов Н.Р., РА ЗРА БОТКА КОМБИНИРО ВАНО Й технологии сушк и ОЦИЛИНДРО ВАН - НЫХ БРЕ ВЕН . В статье представлены результаты экспериментальных исследований процесса ос- циллирующей сушки древесины большого сечения в гидрофильных жидкостях. Разработа- на технология осциллирующей сушки древесины большого сечения в гидрофильных жид- костях с досушкой вакуумно-кондуктивным методом и установка для ее осуществления применительно к оцилиндрованным бревнам. Проведенные экспериментальные иссле- дования позволили выявить отечественные породы древесины, для которых рациональна предложенная технология, а также основные режимные параметры ведения указанного процесса 
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Байгильдеева Е.И., Рыбин Б.М., Рыкунин С.Н., Халитов Р.A., Разумов Е.Ю. НА - ГРЕ В ИЗМЕЛЬЧЕНО Й ДРЕ ВЕСИН Ы В СРЕДЕ НА СЫЩЕНО ГО ПАРА . Приведено математическое описание тепломассопереноса в технологической щепе при ее обработке насыщенным паром в герметичном аппарате. Представлены дифференциальные уравнения, описывающие изменение влагосодержания и температуры в частице древесины, а также скорость переноса жидкой фазы в материале. Подвод тепла к щепе от паровой фазы осуществляется через пленку конденсата за счет молекулярной теплопроводности. При этом перемещение конденсата в глубь древесной частицы образует влажную и условно сухую зоны материала. Во влажной зоне перенос тепла осуществляется, главным образом, за счет конвек- ции, а в условно сухой - механизмами тепло- и влагопроводности. Проведенные эксперимен- тальные исследования подтверждают результаты расчетов. 
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Baigildeeva E.I., Ribin B.M., Rikunin S. N., Halitov R.A., Razumov E.U. HEATING OF CRUSHING WOOD IN THE MEDIUM OF SATURATED STEAM. There is a mathematical description of heatmasstransfer in the technological chips under its treatment by saturated steam in the hermetic apparatus. Here the differential equations which describe the changes of moisture and temperature in the wood fraction are given, and also the rate of movement of liquid phase in material. Supply of heat to the chips from the steam phase is fulfilled through the condensate film owing to molecular heat conductibility. And more, the movement of condensate in wood chips made humid and approximately dry zones of material. In humid zone the transfer of heat is fulfilled mainly owing to convection, and in proximately dry by mechanisms of heat and moisture conductivity. The experimental investigations confirm the results of calculations. 
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